

Dukung Transformasi Positif, Lapas Besi Sediakan Layanan Konseling Bagi Warga Binaan

Narsono Son - CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 29, 2024 - 23:07



Dukung Transformasi Positif, Lapas Besi Sediakan Layanan Konseling Bagi Warga Binaan

CILACAP – Memberikan pelayanan prima terhadap Warga Binaan merupakan salah satu tugas Lapas Kelas IIA Besi. Salah satu hal yang dilakukan yaitu melalui pelayanan konseling bagi Warga Binaan, Selasa (29/10/2024).

Kegiatan konseling ini diadakan dengan bekerjasama dengan Penyuluh Agama dari Kementerian Agama Kabupaten Cilacap yang dilaksanakan di ruang konseling Lapas Besi.

Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Lapas Besi, Sugeng Sayogo yang dalam kesempatan kali ini juga turut mendampingi dalam layanan konseling. Ia menyampaikan bahwa Lapas Besi selalu berupaya memberikan yang terbaik terhadap apa yang menjadi kebutuhan Warga Binaan.

Konseling merupakan salah satu teknik dalam pelayanan bimbingan dan merupakan alat yang penting dari usaha pelayanan konseling bagi Warga Binaan yang mana akan terjadi serangkaian hubungan langsung dengan Warga Binaan yang bertujuan membantunya untuk mengubah sikap dan tingkah lakunya dalam kelangsungan hidup selanjutnya.

Metode pelayanan konseling yang dilakukan di Lapas Besi ini dilakukan dengan dua cara, pertama konseling kelompok adalah layanan konseling yang memanfaatkan dinamika kelompok, serta terdapat hubungan konseling yang hangat, terbuka, permisif, dan penuh keakraban.

Dan yang kedua yaitu konseling individual yang sedang dilakukan saat ini merupakan konseling perorangan yang dilakukan melalui wawancara oleh konselor kepada individu dengan menggunakan pendekatan konseling Islam.

Teguh Suroso, Kepala Lapas Besi mengatakan bahwa kegiatan konseling di Lapas Besi ini membantu Warga Binaan menumbuhkan rasa percaya dirinya kembali, mengatasi kecemasan, serta mengembalikan kualitas diri Warga Binaan agar dapat kembali berbaur kepada masyarakat.

"Lapas Besi terus menjalin kerjasama dengan pihak-pihak penyedia layanan konseling dengan memfasilitasi sarana dan prasarana yang dibutuhkan, sehingga pelayanan dapat dilakukan secara berkesinambungan dan terarah," terang Teguh.

"Kami berharap melalui konseling ini dapat membawa transformasi positif dan memberikan dorongan perubahan ke arah yang lebih baik dalam kehidupan para Warga Binaan kedepannya," imbuh Kalapas.

(N.son/Reza)